



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LAURA Y LA CURA

Autoría: LUCÍA D. V. - 10 años



LAURA Y LA CURA

Laura era una niña que vivía en un pueblo de Toledo, le encantaba ir al cole, jugar con sus amigos... era una niña feliz. Pero un día, cuando ella tenía 10 años su mamá enfermó y llegaron los días tristes, su madre tenía cáncer y empezaron los tratamientos, los ingresos en el hospital... Hasta que un día, la mamá de Laura murió. Ese día Laura se prometió que estudiaría mucho para poder ayudar a personas con cáncer y que intentaría conseguir una cura.

Y así fue, Laura estudió mucho para poder llegar a la universidad con muy buenas notas ya que necesitaba una beca, pues su familia era una familia humilde. Y llegó a la universidad y terminó su carrera de medicina con muy buenas notas, después se especializó en oncología y no tardó en conseguir trabajo pues tenía unas buenisímas notas.

Comenzó a trabajar en un hospital en la planta de oncología y ayudaba a los enfermos, también empezó a trabajar en el laboratorio haciendo investigaciones.

Pasó muchas tardes, muchas noches y muchos días investigando, pero no conseguía nada, el cáncer era una enfermedad complicada. Un día cuando Laura tenía 35 años conoció en el laboratorio a Clara, ambas tenían los mismos intereses, Clara llevaba investigando

muchos años en otros hospitales, y ahora se había venido a trabajar al mismo que Laura, se hicieron muy buenas amigas, ya que pasaron muchas horas juntas en el hospital y además las dos querían conseguirlo mismo.

Empezaron a investigar juntas, cada una contó a la otra lo que había avanzado y los errores cometidos y así empezaron a trabajar en equipo.

Poco a poco consiguieron terapias que eran buenas para algún tipo de cáncer y que conseguían: que la gente sanase, pero había otros tipos de enfermedad que no tenían cura. Ellas no se conformaban, ya que quería curar a todo el mundo, no solo a unos pocos. No se rindieron; eran muy trabajadoras.

Y llegó un día en que vieron un poco de luz en sus investigaciones, habían conseguido algo, pero solo era en el laboratorio, tenían que probarlo en ratoncitos. Así pasaron meses y meses haciendo pruebas en ratones, su cura funcionaba, pero ahora había que probarlo en personas.... sólo era un tratamiento de unas inyecciones y ya estarían curados.

Habían pasado los años y Laura ya no era una niña, ahora tenía 42 años pero estaba muy cerca de su objetivo. De repente, empezó a encontrarse mal, estaba muy cansada, no tenía muchas fuerzas; le hicieron unas pruebas y le dijeron que tenía cáncer. ¡Lo podía ser! estaba a punto de conseguir

una cura junto a su amiga Clara y ahora tenía que dejar todo para hacer sus tratamientos y curarse...

Laura pensó que el mejor momento para probar el tratamiento en el que estaban trabajando Clara y ella era ahora, tendrían que probar el tratamiento en humanos y quien mejor que ella para probarlo.

Se lo comentó a Clara y a esta le pareció bien. Tenía que ponerse 10 inyecciones, una por semana y se curaría, el cáncer desaparecería. Y así empezó a probar su propio tratamiento, renunciando a hacer otros tratamientos que ya estaban usando en pacientes.

Y llegaron los días en los que se encontró fatal, son ganas de nada, pero las pruebas decían que el cáncer iba desapareciendo, y así pasaron las semanas y en la semana 9 cuando solo le queda ba 1 semana de tratamiento las pruebas demostraron que el cáncer había desaparecido. ¡Habían inventado la cura contra el cáncer!

Con Laura totalmente curada, las dos amigas empezaron a trabajar con otros pacientes con distintos tipos de cáncer, y en todos funcionó el tratamiento. Todos se curaban.

Entonces pasaron la fórmula de su cura a otros hospitales para que curasen a la gente, y así se consiguió la cura del cáncer, gracias a estas dos mujeres Laura y Clara que trabajaron duro para conseguirla.

Fin

